



[トップページ](#) | [大使館案内](#) | [二国間関係](#) | [外交政策ニュース](#) | [広報文化](#) | [領事関係](#)  
[モルディブ案内](#) | [リンク](#)

[トップページ](#) > 対モルディブ共和国草の根無償資金協力「地方島中古救急車整備計画」引渡式

**対モルディブ共和国草の根無償資金協力「地方島中古救急車整備計画」引渡式**

令和5



令和5年7月13日、令和3年度草の根無償資金協力「地方島中古救急車整備計画」（供与額：159,131米ドル）の引渡式がフルマジ・ヒヤ・ビルディングにて行われ、竹内大使からアハメド・ナシーム保健大臣へ、中古救急車8台及び救急車装備品が引き渡されました。モルディブは1,000以上の島々から成る島嶼国という地理的制約から、特に地方島における医療資源の不足が恒常的な課題となります。本事業を通して、地方島を含む国内の医療機関7か所に救急車を整備することで、同国の救急医療体制の強化が期待されます。

[◀ 一覧へ戻る](#)

[⤴ このページのトップへ戻る](#)

[法的事項](#) / [アクセシビリティについて](#) / [プライバシーポリシー](#) / [このサイトについて](#)

Copyright(C): Embassy of Japan in Maldives